

Vos questions / nos réponses

Arrêt anxiolytique lexomil

Par [Profil supprimé](#) Postée le 24/07/2011 01:24

bonjour, j'ai pris lexomil 9mg sa fait 30 jours et arrêter sa fait 30 jours aussi, j'ai toujours le lexomil dans mon organisme, vu que je me sens fort, j'ai 30 ans, poids 50kg es ce normal aussi longtemps pour 9 MG, je voudrais savoir combien de temps le lexomil s'éliminent complétement de l'organisme, merci pour la réponse

Mise en ligne le 25/07/2011

Bonjour,

Après 30 jours d'arrêt, le bromazépam (molécule active du lexomil) ne devrait plus être présent dans votre organisme. Vous ne devriez plus non plus en sentir les effets.

Pour toute information complémentaire, n'hésitez pas à vous rapprocher du médecin qui vous a prescrit ce médicament. Vous pouvez également nous joindre au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, 7j/7, de 8h à 2h).

Cordialement.
